



## 選択するということ

学校長 森本 信一

**AI（人工知能）の開発が進んでいる時代ですが、私たちの脳はコンピュータ以上に優れている**ことを知っていますか。信号のない道路を横断しようとするとき、左右の車の状況を見て「これなら歩いて渡れる」、「小走りに走れば大丈夫」などと判断して横断します。この時の脳の判断とそれに伴う人間の動きをコンピュータが行おうとすると、多くの解析が必要となり、とても人間のように素早くはできません。

①左右を見て車を認識、②それぞれの車と自分との距離を測定、③それぞれの車のスピードを計測、④道路の向かい側までの到達時間を、歩いたとき、走ったとき、多様な速さの違いに応じた場合で計算、⑤移動している自分の位置までの車の到達時間を計測、⑥実際に横断する、という複雑な解析を行うことが求められます。「**自分は馬鹿だから…**」と学習することをあきらめている人がいたとしたら、このように優れた知能を有する脳を持っていることに自信を持ってほしいと思います。

脳の働きを使って、私たちは日々小さな選択をしています。たとえば、朝目覚めたとき「もうちょっと寝ていたいけど、しょうがない、起きよう」と考えて布団から出る。この時《そのまま寝ている》と《起きる》の2つから1つを選択しています。また、「まだ、テレビを観たいけど、お母さんがうるさいからお風呂に入ろう」と立ち上がる。この場合は《テレビを見る》と《風呂に入る》、このうち《入浴》の方を選択したことになります。このように**その時々**は些細な選択ですが、これを連続で行っているのが私たちの日々の生活になります。

**生活の質を上げるためには、この小さな選択を常に正しく行うことができる力と、それを連続させる**ことが大切です。選択を誤ると、後悔したり、修正を余儀なくされたりします。また、大きな、あるいは重大な選択をしなければならない局面で、誤った選択をする恐れも生じます。犯罪などは、この小さな選択の誤りが連続して起きた結果、生じることになるのかもしれませんが。

選択を誤らないための秘訣は、自分の前にある分かれ道をどちらにしようかと判断に迷うときは「こっちの方が自分にとって面倒だ」「この後、苦労するかも」と思われる方を選択することです。

7月20日（土）から9月1日（日）まで、44日間の夏休みがやってきます。この期間は、学校で生活しているとき以上に、自分で選択する場面が多くやってきます。正しい選択をすることもあれば誤った選択をすることもあるでしょう。それらの経験を重ねることによって、正しい選択が連続するようになり、重大な局面でも正しい選択をすることができるようになるはずです。

44日間という長い夏休み、子ども達は大半を家庭や地域で過ごします。安心・安全で充実した休みを過ごすためにも、子ども達の日々の選択を見守り導いていってほしいと思います。よろしくお願いいたします。

## 地区総体頑張りました！

5月15日に日置地区中学校陸上競技大会，6月4日・5日・6日に日置地区中学校総合体育大会が行われました。

当日は，本校の代表として大会に参加した生徒が，日ごろの練習の成果を発揮すべく一生懸命取り組みました。その結果の一部をお知らせします。

今回の大会で引退した生徒の，今後の成長を期待しています。

<b>【陸上】</b>	☆ 男子総合	第3位	
	☆ 女子総合	第3位	
	☆ 走り高跳び		第2位
	☆ 共通女子砲丸		第1位
	☆ 2年男子1500M		第3位
	☆ 低学年ハードル		第3位
	☆ 共通男子ハードル		第3位
	☆ 1年女子800MM		第3位
	☆ 1年男子100M		第3位
	☆ 2年男子100M		第1位
	☆ 共通男子砲丸投げ		第2位
	☆ 共通男子4×100M	第3位	
	☆ 低学年女子4×100M	第3位	
	☆ 低学年男子4×100M	第1位	
	☆ 共通女子4×100M	第3位	
<b>【弓道】</b>	☆ 男子団体	優勝	
		2位	
		3位	
	☆ 女子団体	優勝	
	☆ 男子個人	2位	
	☆ 女子個人	優勝	
		3位	
<b>【卓球】</b>	☆ 男子団体	優勝	
	☆ 共通男子シングルス	優勝	
		3位	5位
<b>【男子ソフトテニス】</b>	☆ 団体	準優勝	
	☆ 個人	優勝	
		準優勝	
<b>【女子ソフトテニス】</b>	☆ 団体	優勝	
	☆ 個人	優勝	
		3位	

## 串木野高等学校卒業生による講演会

いちき串木野市では「ふるさとを愛し，夢と志を持ち，心豊かでたくましい人間づくり」を基本目標に掲げ，生徒に将来の夢の実現に向かって努力することの大切さを学ぶために，6月7日にZOOMを使い「串木野高校での学びを生かして」と題して2名の卒業生に講演をしていただきました。

～生徒の感想より～

伝統行事や受験の話聞いて，やっぱりいちき串木野市に貢献することも大事だし，自分の夢を追いかけるのもいいと思いました。受験の事で大事な事は「自信」があることなので，自信を持って受験に向けて頑張りたいと思いました。「仲間大切さ」を知りました。あと今お世話になっている先生に感謝したいと思います。受験のときは，マイナスな言葉はダメだと知りました。

「思い込みだけで諦めないために後悔しないように。」という思いは私も思いました。



## 7月学校行事予定

日	曜	行事
1	月	安全点検日
2	火	全校朝会
3	水	
4	木	
5	金	漢字検定
6	土	
7	日	
8	月	職員会議
9	火	1年宿泊学習
10	水	1年宿泊学習
11	木	1年休養措置の日
12	金	学校運営協議会 青パト隊講習会
13	土	合唱コンクール選曲
14	日	
15	月	海の日
16	火	応援団結団式
17	水	学級・学校専門部会
18	木	
19	金	終業式・推戴式 ※県総体・吹奏楽コンクール等
20	土	
21	日	夏季休業日 (～8/31)
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	第1回資源回収
29	月	市教育講演会 (13:30～アクア)
30	火	
31	水	



串木野中ブログ

串木野中学校の部屋

串中キャラクター  
「ソテツ」

